

Wir über uns...

Rückblick Mitgliederversammlung 2012

von Arnold Schwermann

Gut besucht war die diesjährige Mitgliederversammlung des Heimatvereins „Herrlichkeit“ Dinklage im Alten Gesellenhaus (ehemals Kolpinghaus) am 19. März. Paul Arlinghaus zeigte sich mächtig beeindruckt von den vielfältigen Aktivitäten der zahlreichen Arbeitskreise, die sich auch im abgelaufenen Berichtszeitraum mit beachtenswertem Einsatz und unermüdlichem Eifer für die Ziele des Heimatvereins eingesetzt hatten.



Karl Mönkediek und Martin Glandorf präsentieren auf der Mitgliederversammlung ein aufwändig restauriertes altes Kirchenfenster aus St. Catharina und erläutern die weiteren Planungen zum Erhalt der wertvollen Fragmente.

Die Berichterstattung durch die Sprecherinnen und Sprecher der einzelnen Arbeitsgruppen eröffnete zunächst die Veranstaltung. In einer umfangreichen